

ふれっぽ



稚内市立増幌小中学校 学校だより

責任者：校長 畠山 博次

周りの人も自分も大切にできる子どもに

校長 畠山 博次

早いもので、本日12月22日をもって2学期が終了しました。2学期の始業式で子どもたちに「野口英世のように努力を積み重ねてほしい。」と話しましたが、一人一人がよく努力し、心身ともにたくましく成長しています。特に、10月の文化祭では目標達成に向けて全員が力を合わせてがんばり、それぞれのよさを着実に伸ばすことができました。成果がたくさん見えた2学期だったことを大変うれしく思います。

さて、1948年に国連総会で採択された『世界人権宣言』では、「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、尊厳と権利において平等である。」と述べられています。このことに関わり、私たち増幌小中学校の職員は「思いやりの心を持ち、その心を行動で示すこと」を子どもたちに日々指導しています。そして、周りの人を大切にするとともに、自分自身も大切にしてほしいと願っています。

子どもたちの人権に大きく関わるものとしては「いじめ」があります。いじめはどの学校にもどの学級にも起こりうるものと常に意識し、「いじめは卑劣で決して許されない行為であること」を今後も職員が足並みをそろえて指導しなければなりません。同時に、子どもたちが見せる変化から不安や悩みに気づき、その解決に向けて共に考えていく必要があります。さらに、児童生徒会書記局が3学期に予定している「あいさつ運動」などのような子どもたち自身による活動も大切です。これからも互いに尊重し合える関係を築けるように継続して指導しますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

終わりになりますが、本日お渡しした通知表をご覧になり、ご家庭でも2学期のお子様の努力の成果を認めていただきたいと思います。それは必ずお子様の今後の学習や生活への意欲を向上させます。ひいては、周りの人も自分も大切にできる心を育むことにつながります。

改めまして、本校の教育活動に対する保護者・地域の皆様のご理解とご支援に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

新年もどうぞよろしくお願いいたします。

「北海道学び推進月間標語コンクール」審査結果発表！

今年も宗谷教育局主催の「北海道学び推進月間」標語作品コンクールが行われました。宗谷管内から317点の応募があり、その中から、小学6年の作品が最優秀賞（一番優れている賞）に、優秀賞（奨励賞）に中学3年の作品が選ばれました。（入賞作品数は全部で4点、その中の2点が本校からでした）」

「北海道学び推進月間」標語 令和4年度 宗谷教育局 最優秀賞

「身の周り 見方が変わる 勉強で」 小学6年

「北海道学び推進月間」標語 令和4年度 宗谷教育局 優秀賞

「『教えてよ』 そこから始まる 学び合い』 中学3年

昨年は小4年が最優秀賞を受賞しましたので、増幌小中から2年続けての快挙ということになりました。勉強をすることに対して、一人ひとりの意識が高まっており、その気持ちが今回の受賞につながったのだと思います。自分から進んで勉強する気持ちをこれからも大事にしてほしいと思います。

令和4年度どさん子元気アップチャレンジ短縄2重跳び
全道大会 中学の部 1位2位独占！！

本校が体力向上を目的に取り組んでいる「短縄跳び」ですが、この度、どさん子元気アップチャレンジ短縄2重跳び全道中学生の部で、3年 が1位（104回/1分間）、2年 が2位に入賞しました。（3年前にも卒業生が全道2位に入賞しています）これからも「短縄跳び」を通して、増幌の子どもたちは体力向上に励んでいきます。



| 日 | 曜日 | 学校行事等 |
|----|----|-------------------------|
| 13 | 金 | 英語検定 |
| 17 | 火 | 3学期始業式 中3受験応援会 |
| 18 | 水 | 委員会活動 |
| 20 | 金 | 漢字検定 |
| 25 | 水 | 薬物乱用防止教室 |
| 26 | 木 | ALT |
| 27 | 金 | 中3学年末テスト 小：スキー授業 PTA3役会 |
| 30 | 月 | ALT |

思いを込めて全集中！ 年末恒例の・・・

一筆入魂!! 書初め競書会

12月7日に毎年恒例の「書初め競書会」が行われました。例年、講師の方をお招きして指導を受けていましたが、今回は、先生方のアドバイスを受けながら書くことになりました。2時間近くの取り組みでしたが、全員最後まで集中して、しっかり書いていました。この書初め授業が終わると正月が近づいていることを実感します。

